

Initiative „Runder Tisch Feldmark“

Das Netzwerk Nachbarschaft hatte bundesweit den Wettbewerb „Die schönsten Nachbarschaftsaktionen 2014“ ausgerufen, Geld- und Sachpreise im Gesamtwert von 20 000 Euro ausgelobt – sechs Monate später stehen die Gewinner fest, einer kommt sogar aus Gelsenkirchen. Und zwar „Der Runde Tisch Feldmark“. Die Bürger-Initiative setzt sich unter anderem mit ihrem Schillerplatz-Fest für die Attraktivität und Verbesserung des Wohnquartiers ein. Als Preis bekommt sie eine mobile Outdoor-Tischtennisplatte, die bei Festen und anderen Veranstaltungen das Mitmachangebot bereichern wird. SPD-Ratsfrau und Aktive Michaela Marquardt: „Wir sind total begeistert über die Auszeichnung, zeigt es doch, dass bürgerschaftliches Engagement immer noch auch etwas ganz Besonderes ist“.

Auf der nächsten Sitzung der Feldmarker am Samstag, 15. November, 14 bis 17 Uhr, im Stadtbauraum an der Boniverstraße 30, will die Initiative eine Zwischenbilanz ihrer dreijährigen Tätigkeit ziehen und weitere Bürger gewinnen, bei der Stadtteilbewegung mitzumachen.



Info gibt es auf www.netzwerk-nachbarschaft.net/Aktionen